
 

Sant’Eufemia d’Aspromonte, 29 settembre 2016 

  

                                                                                                                                         Spett.le 

     Al Sindaco  
Dott. Domenico Creazzo  

 
l Segretario Comunale  

                                                                                                                                                          Dott. Pietro Emilio  
 

OGGETTO :Dimissioni dalla carica di capogruppo e distacco dal gruppo consiliare  “Leali al Paese”. 

Con la presente comunico le mie dimissioni dalla carica di capogruppo e il distacco dal gruppo “Leali 
al Paese”. 
Una decisione che si è resa necessaria poiché è notorio che da tempo non ho più rapporti con il gruppo. 
La fiducia iniziale nel progetto, al quale ho aderito con entusiasmo, è definitivamente svanita. Sono 
stati troppi i risultati deludenti collezionati dall’amministrazione, rispetto a quelle che erano le iniziali 
aspettative del gruppo e dei cittadini che ci hanno votati. Una serie di incompiute che non finisce più. 
E, fortuna che, nella sfortuna ci sono stati i finanziamenti “Terna”. Se si escludono questi ultimi, 
bisogna rammentare che i pochi lavori eseguiti sono stati il frutto delle precedenti amministrazioni, 
non certo da questa che, purtroppo, ha dovuto registrare il completo e inaspettato abbandono da parte 
degli Enti Regionali e soprattutto Provinciali. 
Durante questi ultimi mesi, le informazioni a me pervenute su molte decisioni politiche e 
amministrative assunte e, soprattutto sulle eventuale proposte di “cambi di motore” avvenute poi 
all’interno dell’amministrazione, sono state fornitemi da persone terze e non certo dalle figure 
istituzionali spettanti, con le quali ho lavorato sinergicamente e motivato da spirito politico per il bene 
del mio paese durante la carica. Quest’aspetto è per me rilevante in quanto la mancanza di 
collaborazione raggiuntami ha svilito la mia personale dignità e la funzione di ruolo di capogruppo. 
Inoltre, a mio avviso, troppi sono stati gli “aggiustamenti” dell’assetto amministrativo, che durante 
questi anni si sono susseguiti , giustificando ogni cambiamento sulla mera inesperienza e , quindi il 
necessario riassesto delle cariche all’interno del gruppo ; ma , ad oggi , l’inefficacia di tutto questo 
dovrebbe far riflettere …  
Abbiamo purtroppo assistito alla costante ricerca del raggiungimento di obiettivi per soddisfare 
ambizioni personali , che sono finite con il prevalere sul bene collettivo e che oltretutto hanno avuto 
esiti fallimentari , proprio perché a venir fuori è stata sempre l’inadeguatezza e la superficialità . 
Da parte mia continuerò autonomamente e indipendentemente da tutto e da tutti , ovvero “né con la 
maggioranza , né con l’opposizione , ma per la comunità” , il mio impegno politico il quale sarà un 
riferimento per tutti i cittadini che hanno condiviso con me questo percorso. 
“Non è la carica che fa di un uomo un politico. E’ piuttosto l’uomo, se è uomo-politico, che della 
carica ne fa una conquista, offrendo quotidianamente e incessantemente il proprio servizio al 
prossimo”. Da questa esperienza devo concludere che: così purtroppo non è stato. 
 

                                                                                                                           Firmato  

                                                                                                                     Rosario Bonfiglio  
Presidente del Consiglio Comunale 

 


